
ATA Nº. 47/2022 
Aos 12 (doze) dias do mês de dezembro de 2022 (dois mil e vinte dois), reuniu-se ordinariamente a 
Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença de 
todos os Vereadores. Dando início aos trabalhos o Presidente Sandro Zanotto solicitou ao Ver. 
Aloisio Remo Alves Xavier para que proferisse a leitura da bíblia, após, o Presidente pediu ao Diretor 
de Expediente que fizesse a leitura da Ata nº 46/2022, que depois de lida foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente solicitou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. 
Proposições: Ver. Juliano Fassini – Pedido de Providência – Que sejam realizados serviços de 
pintura de faixas de segurança e repintura onde já há as devidas faixas junto ao perímetro urbano do 
Distrito de Vista Alegre, na Escola, Unidade de Saúde e Mercado, bem como a reivindicação junto ao 
DAER para sinalização e colocação de placas na VRS-819, indicando limites de velocidade, entrada 
e saída de veículos e outros. Verª. Francini Pazinato – Pedido de Informação – Reiterar o pedido 
apresentado em 29 de setembro de 2022: Que o Poder Executivo informe o motivo pelo qual não 
inclui no Projeto de Lei nº 026 – Altera o Padrão de vencimento de Cargos de Provimento Efetivo e 
que aprovado por esta Casa deu origem a Lei Municipal nº 1374/2022, o cargo de Técnico em 
Enfermagem padrão-10.  Verª. Francini Pazinato – Pedido de Informação – Solicitamos informações 
em relação ao Projeto de Revitalização da Praça Dom Antônio Reis, visto que o recurso está 
disponível há muito tempo e até então não foram iniciados os trabalhos. Verª. Francini Pazinato – 
Pedido de Providência – Melhorias nas estradas da Linha Garibaldi, passando pela propriedade de 
Rosália Pazinato, e tendo seguimento na propriedade das famílias Fioreze até o Rio Colorado na 
divisa com o Município de Lagoa dos Três Cantos. Ver. Daniel Dal Pizzol - Indicação – que o Poder 
Executivo repense e analise a possibilidade de implantação de placas fotovoltaicas, tendo em vista a 
prorrogação de prazo de deis meses para a instalação de microgeradores e minigeradores de placas 
voltaicas com isenção de taxas pelo uso da rede de distribuição para jogar a energia elétrica na rede. 
Ver. Juliano Fassini e subscrito pela maioria dos Vereadores – Moção de Pesar – pelo falecimento do 
Sr. Nery Roveda. Ver. Roberto Gorgen e subscrito pela maioria dos Vereadores – Moção de Pesar – 
pelo falecimento da Sra. Alieti Maria Alberton Giongo. Em discussão o Ver. Daniel Dal Pizzol se 
manifestou destacando a importância do Município rever a  de instalação de placas fotovoltaicas e 
citou o custo benefício. Citou inclusive a precariedade da energia que chega aos prédios e 
residências. Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora.  Projetos de Lei: Projeto de 
Lei nº 035/2022 – Autoriza o Executivo Municipal a contratar por tempo determinado, para atender a 
necessidade temporária de excepcional interesse público.  Parecer da Comissão Geral de Pareceres 
favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Pareceres. Projeto de Lei nº 036/2022 – Dispõe sobre o Orçamento para o ano de 
2023 e dá outras providências. Permaneceu na Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 
037/2022 – Altera as alíquotas de contribuição suplementar previdenciária para aportes mensais com 
valores preestabelecidos ao Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Colorado, dispõe sobre o plano de amortização do déficit técnico atuarial e dá outras providências. 
Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e 
votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto Lei nº 038/2022 – Autoriza o Executivo 
Municipal a contratar por tempo determinado, para atender a necessidade temporária de excepcional 
interesse público. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No Grande Expediente não 
havia Vereadores inscritos. Nas Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Edis: Ver. 
Everton Roveda – solicitou apoio dos colegas na reivindicação de quebra-molas junto à comunidade 
de Linha Cachoeirinha e justificou a importância tendo em vista o grande número de crianças que 
brincam nas imediações. O Presidente destacou que levará a preocupação do colega junto ao Poder 
Executivo. Ver. Daniel Dal Pizzol – Falou da importância de colocação de um bebedouro no Centro 
Social e Esportivo, citou ter sido reivindicação junto a esta casa e destacou a importância do mesmo 
para as pessoas que frequentam o local. Falou também sobre o pedido da colega Francini em 
relação à reclassificação do cargo de Técnica de Enfermagem. Lamentou que os Vereadores 
reivindiquem explicações e não são atendidos, não é função do Presidente da Casa ter que vir dar as 
informações e sim o Secretário deve informar. Outro assunto abordado foi o sucesso da abertura do 



Festival de Natal e lamentou que houve alteração do local em virtude do tempo. O Presidente se 
reportou às colocações em relação ao pedido de bebedouro e frisou que não tem como um servidor 
vender bebida no local e também citou a abertura das festividades de Natal. Ver.ª Francini Pazinato – 
Falou do pedido realizado em relação à reclassificação do cargo de Técnico em Enfermagem e 
lamentou ter que reiterar o pedido e até então não foi atendido. Citou ainda que vem projetos como o 
Projeto nº 038 de criação de cargos e pedem apoio, mas a recíproca segundo a Vereadora não é a 
mesma. Presidente lamentou que os pedidos vão para o lixo sem serem lidos e não há respostas. 
Ver. Erlei Ferrari da Fonseca.- Falou da reclassificação de cargos e citou que em gestões passadas 
também ocorreu e deixaram cargos de fora. Disse que todos precisariam de melhoria nos salários. 
Citou da situação do cargo de Técnico em Enfermagem que teriam o Piso Nacional e que 
infelizmente não ocorreu. Falou a respeito do Projeto de Lei nº 038 e que todos devam procurar as 
informações antes da sessão e não deixar para o dia da sessão e sem cobrar do Presidente 
somente. Presidente – concordou com as colocações e disse que já ouviu do Prefeito que não sabia 
de determinados pedidos e que não teria recebido os mesmos. Falou que o Piso dos Técnicos 
infelizmente não foi implementado. Ver.ª Francini Pazinato falou do princípio da isonomia em relação 
aos critérios de reclassificação e argumentou e reiterou o pedido. Ver. Daniel Dal Pizzol – falou do 
projeto de contratações e falou da necessidade de concurso público. Lamentou que profissionais 
ficaram perdendo com a reclassificação. Ver. Juliano Fassini – Falou da proposição apresentada e 
da necessidade de placas de sinalização junto a VRS-819 principalmente sinalizando entrada e 
saídas de veículos em determinados locais. Por fim desejou Feliz Natal e desejou sucesso a todos e 
desejou um ano sem brigas e manifestações se referindo ao cenário político deste ano. Ver. Daniel 
Dal Pizzol – citou que as manifestações em frente de quartéis e outras é um direito de cada um e 
relatou a situação política do país. Ver. Juliano Fassini – Rebateu algumas colocações e lamentou a 
desconfiança de fraudes nas urnas. O Presidente teceu comentários em relação às diárias realizada 
pelo Controle Interno, e disse que se os valores são estes não foi a atual legislatura que fixou os 
valores atuais. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. Colorado/RS, 12 de dezembro de 2022. 
 


